Information: Nous pleurons Peter, le joueur

Chers membres Servas,

Nous avons appris récemment le décès soudain de Peter suite à une crise cardiaque. Nous sommes soulagés de savoir qu'il a été auprès des gens familiers à Munich et qu'il n'a pas souffert.

De son vivant, il a exprimé par écrit qu'il souhaitait être enterré de manière anonyme et ne voulait pas de funérailles ni de nécrologie officielle.

Le cœur lourd, nous acceptons son dernier souhait.



Peter avec son Jeux Servas Welcome: Un jeu des sept familles: apprendre 4 mots importants pour voyager en 16 langues. Il a crée ce jeu pour Servas. Photo privé.

Peter était spécial, on le remarquait tout de suite et tous ceux qui l'avaient rencontré le savaient. Servas était sa famille de prédilection.

Il avait beaucoup d'empathie, était toujours positif et ouvert envers les gens. Il a voyagé dans le monde entier avec Servas et a su rassembler partout les gens avec sa façon ludique. Et surtout à travers ses jeux, avec lesquels il nous a enchanté lors de nombreuses réunions Servas.

Servas sera certainement plus pauvre sans lui, comme l'a dit à juste titre un membre.

Il continuera à vivre dans nos cœurs.



Photo privé

En mai 2020, il nous a envoyé le rapport intéressant de son dernier séjour en Amérique du Sud, qu'on peut lire ici: http://www.servas.de/wordpress/de/2020/05/spiele-peter-bummelt-durch-suedamerika-2/

Il va nous manguer.

Conni Geisendorf, présidente de Servas Germany

*Information par rapport au jeu Servas-Welcomel: http://www.servas.de/wordpress/de/verein/servas-das-spiel/